
 

 

 

 

 

 
 
 

Bericht über das Vereinsjahr 2023 
Männerriege Seuzach 

 
 
 

Das vergangene Jahr brachte uns zwei Höhepunkte im Programm. Eine wunderschöne 

Turnfahrt und den wieder einmal einberufenen Turnstand im September. 

 

 

Mit 4 Vorstandssitzungen und der 96igsten Generalversammlung im Januar hat der 

Vorstand die organisatorischen Arbeiten erfüllt. Ich danke meinen Vorstandskameraden 

für die super Zusammenarbeit. 

  

 

Das Skiweekend in Serfaus, dieses Jahr das erste Mal von Richard Frei und von mir 

organisiert, wurde von 7 Skifahrern besucht. Wie immer haben wir die 4 Tage auf den 

tief verschneiten Pisten und den schönen Skihütten sehr genossen.  

 

 

Die 96. GV konnten wir dann wieder wie üblich Mitte Januar durchführen. 

Wir mussten uns zu Beginn der GV von 2 Passivmitgliedern und unserem aktiven 

Kameraden Othmar Meier verabschieden. 

Im Vorstand gab es keine Veränderungen und das Vereinsjahr verlief mit den gewohnten 

Anlässen. 

 

 

Für den Spiel- und Bräteltag, der auf den 1. Juli angesetzt war, haben sich keine 15 

Kameraden angemeldet. Dies bedeutet, dass so kein solcher Anlass durchgeführt werden 

kann. Also habe ich ihn ersatzlos gestrichen. 

 

 

Das Sommerferienprogramm wurde im üblichen Rahmen abgehalten. Für die schönen 

Velotouren möchte ich unseren Tourenleitern Richard Frei, Jürg Biber und Albert Müller 

herzlich danken. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

9. September: Anfang September steht unsere alljährliche Turnfahrt auf dem Programm. 

Walter Ochsner und ich konnten für dieses Jahr eine schöne Wanderung durch den 

Schaffhauser Reiat ausfindig machen. Ab Stetten ging es durch Wiesen und Wälder nach 

Lohn, wo wir einen ausgiebigen Apéro geniessen konnten. Weiter nach Opfertshofen, 

unter der stechenden Sonne, ging es zum Mittagessen. Ich glaube, die grösste 

Anstrengung an diesem Tag war es, das riesige Gordonbleu zu verspeisen. 

Bevor wir dann in Altdorf wieder das Postauto bestiegen, gab es noch eine kleine 

Einkehr beim Weingut Hübscher, wo wir die Wartezeit auf das Postauto ausfüllten. 

Die ganze Geschichte zu dieser Reise kann wie immer auf unserer Homepage 

nachgelesen werden. Ich danke Rolf Lüscher für den ausführlichen Bericht. 

 

Rolf schreibt auch alle anderen Berichte der Männerriege für die Seuzi Zytig. Auch dafür 

ganz herzlichen Dank. Es ist immer interessant diese Zeilen nachzulesen, was auch auf 

der Homepage dank unserem fleissigen Webmaster Otto Kobelt, jederzeit möglich ist.    

 

 

Nach der Turnfahrt gingen wir wieder dem üblichen Turnen nach. In der Dienstag- wie 

auch in der Donnerstagriege mussten wir leider immer wieder auf Kollegen in der Halle 

verzichten, die Krankheits- oder Verletzungshalber aussetzen mussten. 

 

 

Der am Anfang dieses Berichts erwähnte Turnstand fand am 28. September statt. 

24 aktive Männerriegler sind der Einladung gefolgt. Das wichtigste Thema an diesem 

Abend war, wie wollen wir in Zukunft unser Turnen aufrechterhalten?  

Da es immer schwieriger wird geeignete Leiter und Kameraden für die Vorstandsarbeit 

zu finden, müssen wir eine Lösung haben, die uns ermöglicht, weiterhin miteinander zu 

Turnen. Der Vorschlag des Vorstands wurde von allen Anwesenden für gut befunden 

und wird somit an der nächsten GV beantragt.  

 

 

Für das neue Jahr wünsche ich mir, dass wir in guter Zusammenarbeit mit dem 

Turnverein die neue Lösung für unser Turnen finden können.  

Das möglichst alle Kameraden gesund im Turnen dabei sein können und zahlreiche 

Teilnehmer sich an unsere Anlässe anmelden werden. Speziell denke ich da an den 

geplanten Fondueplausch und unsere immer attraktive Turnfahrt. 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Ich danke allen, die mitgeholfen haben, dass wir stets im Turnen und an den Anlässen ein 

interessantes Programm anbieten können. 

 

Unter dem Motto „zusammen schaffen wir es“ wünsche ich euch allen ein erfolgreiches 

und gesundes 2024 im Kreis der Turner und euren Familien. 

 

 

Mit Turnergruss, euer Männerriegenpräsi        

 

          Bruno    

  


